
 

12 月 定例教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項 

（1）開会日時   令和 2 年 12 月 24 日（木）9 時 30 分 

（2）開会場所   市役所別館 2 階会議室 

（3）閉会日時   令和 2 年 12 月 24 日（木）10 時 55 分 

 

 

2 出席者の氏名 

教育長 安川 正郷 

委 員 渡辺 美佐子、池田 佐恵子、常深 陽子、髙木 義則 

 

 

3 欠席者の氏名 

なし 

 

 

4 委員及び傍聴人を除く会議に出席した者の氏名 

教育部長 三浦 宏志、教育総務課長 小森 正美、学校教育課長 古屋 正文、 

教育指導室長 佐藤 円、社会教育課長 後藤 正彦、文化振興課長 吉岡 賢生、 

指導主事 野口 義史、教育総務課教務担当  横田 つくし 

 

 

5 傍聴人 

 0 人 

 

 

6 会議に付した事項 

議案なし 

 

 

7 報告事項 

（1）教育長報告 

ア 管内教育長会議報告 

  ・安川教育長が報告を行う。 

  



 

 （2）教育部長報告 

   ア 令和 2 年 12 月那珂川市議会定例会一般質問について 

     ・三浦教育部長が報告を行う。 

 

（3）学校教育関係報告 

  ア 教育総務課 

(ア) 学校整備の考え方について 

・本報告については全員の承認により非公開とされた。 

・小森教育総務課長が報告を行う。 

   イ 学校教育課 

(ア) 那珂川市立小中学校教職員の働き方改革に関する方針について 

・古屋学校教育課長が報告を行う。 

・意見、質疑 

   （委員）教職員にとってはとてもありがたい方針であるように感じる。時間 

外勤務において、校長がやむを得ないと認める場合とは、どのよう 

な場合であるか。 

   （教育長）教員に時間外勤務を命じることのできる超勤 4 項目のほかは、教 

員から時間外勤務の申し出があって、校長がそれを認めた場合であ 

る。その場合は上限を超えない範囲内において従事してもらう。 

（委員）子どもと接することが好きでボランティアをされている方が多くい 

る。教職員の働き方改革により、ボランティアの活動に教員の協力

が求められなくなる心配があるため、バランスを取りながら改革を

進めていってほしい。 

ウ 教育指導室 

(ア) 令和 2 年度筑紫区中学校新人体育大会の結果報告について 

・佐藤教育指導室長が報告を行う。 

・意見 

（委員）体育以外でも、社会を明るくする運動で那珂川南中学校の生徒が

優秀賞を受賞しているので、お知らせする。 

(イ) 令和 2 年度那珂川市不登校・いじめ等問題の現状や取組について 

・本報告については全員の承認により非公開とされた。 

・野口指導主事が報告を行う。 

 

（4）社会教育関係報告 

ア 社会教育課 

(ア) 第 21 回筑紫地区人権・同和教育研究大会について 



・後藤社会教育課長が報告を行う。 

 

イ 文化振興課 

(ア) 歴史体験学習「まが玉つくり」について 

・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

（イ） 那珂川黎明 2020特別歴史講演会について 

・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

（ウ） 第 3回那珂川市民文化祭について 

・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

（エ） 第 10回裂田溝ライトアップについて 

・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

（5）各課共通事項 

ア 令和 2 年度教育関係発注工事調書について 

・小森教育総務課長及び後藤社会教育課長が報告を行う。 

 

 

8 次回教育委員会の日程について 

定例教育委員会   令和 3 年 1 月 22 日（金）9 時 30 分から 

        市役所別館 2 階会議室 

 

 

9 その他 

（1）各行事の出席について 

 


